

Ibagué, 28 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 891

Alcaldía inició el mantenimiento de las bicicletas públicas de Ibagué

Los usuarios podrán seguir accediendo al sistema sin ninguna complicación.

Si encuentra una biciestación con pocas bicicletas, no se preocupe: ‘Rueda por Ibagué’ se encuentra haciendo un mantenimiento preventivo para salvaguardar la vida de los usuarios y velar por un sistema óptimo.

Así lo anunció Manuela Gómez, directora de Financiamiento de Infibagué, quien señaló que son 85 bicicletas, entre asistidas y mecánicas.

“El mantenimiento de las 69 bicicletas mecánicas y de las 16 bicicletas asistidas consiste, entre otras cosas, en calibrada de los frenos, mantenimiento a los cables de las respectivas luces, alineada de los radios de la rueda delantera y trasera, ajuste del guardabarros delantero y trasero, templada y ajuste de la cadena”, explicó.

Asimismo, dijo que, hasta este martes, se ha realizado el mantenimiento a 16 bicicletas mecánicas y, en este momento, se encuentran nueve bicicletas asistidas en el taller.

“Una vez sean entregadas, seguiremos realizando los mantenimientos hasta completar la totalidad de las bicicletas”, aseguró Gómez.

Finalmente, mencionó que el transporte de las bicicletas al taller se realiza en los dos vehículos eléctricos con los que cuenta el sistema.